

Osterhofener Zeitung 16.03.2015

Die TV-Turnshow ist eine echte Werbung für den Sport

Einzelne Abteilungen zeigten ihr Können vor 300 Zuschauern in der Markus-Stöger-Halle – Ständchen zum 60. Geburtstag des Vorsitzenden

Osterhofen. „Let me entertain you...“ schmetterte Robbie Williams zum Auftakt und die rund 300 Zuschauer in der Markus-Stöger-Halle ließen sich gestern von den Akteuren des Turnvereins Osterhofen gerne unterhalten. Im Rahmen einer dreistündigen Turnshow zeigten Mitglieder der einzelnen Abteilungen ihr Können.

2015 ist ein ganz besonderes Jahr für den Turnverein, der im Mai sein 125-jähriges Bestehen feiern wird. Und es ist auch ein spezielles Jahr für TV-Vorsitzenden Richard Majunke, dem Bürgermeisterin Liane Sedlmeier nach der Begrüßung mit einer herzlichen Umarmung und einer Flasche Wein zum 60. Geburtstag gratulierte, den er am Samstag gefeiert hatte. Die ganze Halle stimmte daraufhin auf Geheiß des 2. Vorsitzenden Georg Reischl ein „Happy Birthday“-Ständchen an.



„Let me entertain you“ tanzte die Kleinkindergruppe unter Leitung der 3. Vorsitzenden Bettina Wiese (vorne) zum Auftakt der Turnshow am Sonntagnachmittag in der Markus-Stöger-Halle.

Weitere Bilder unter
www.pnp.de/fotostrecke

Die Bürgermeisterin freute sich in ihren Grußworten, neben einem Vizeweltmeister stehen zu können. Den Titel hatte Senior Reischl in Brasilien geholt. Für Liane Sedlmeier ist er der beste Beweis, dass Sport bis ins hohe Alter fit hält. Die Stadt unterstütze die Vereine dadurch, dass sie ihnen alle Hallen für Proben und nicht kommerzielle Veranstaltungen und Theateraufführungen kostenlos zur Verfügung stelle.

Mit Luftsprüngen und Bewegungsübungen zum Aufwärmen eröffnete 3. Vorsitzende Bettina Wiese, unterstützt von den Übungsleiterinnen Irene Kiermayer und Carmen Rainer, das Programm. Gemeinsam mit Kindern im Alter von vier bis sechs Jahren stellte sie flotte Gymnastik zum Mitmachen vor, bei der sich auch der 1. Vorsitzende auf den Zuschauerrängen nicht zurückhalten konnte.

„Viele Schulanfänger können heutzutage keinen Purzelbaum mehr schlagen“, stellte Georg Reischl in seiner Info zwischen den Übungen fest. Die Kinder der TV-Bodenturngruppe gehören zu dieser Gruppe aber garantiert nicht dazu. Sie beherrschen auch die Stütze am Barren und halten die Balance auf der Langbank. Reischl machte mit seinem Vergleich Werbung für den Turnverein, in dem die Kinder solche einfachen, aber wichtigen Bewegungen



Gratulation zum 60. Geburtstag (v.l.) TV-Vorsitzender Richard Majunke mit Bürgermeisterin Liane Sedlmeier und Stellvertreter Georg Reischl.



Die Mädchen und Buben der Einradgruppe zeigten zum Abschluss einen fulminanten Auftritt mit akrobatischen Elementen. – Fotos: Schiller



Sohn legt Vater Müller aufs Kreuz.



Die Kleinsten enterten mit Mama und Papa das Piratenboot.



Die Basketballer beim Dribbling.

erlernen und einüben. „Sport formt nicht zuletzt auch den Charakter“, betonte er und prangerte die Untugenden von zu viel sitzen und zu viel ungesundes Essen an. Auch für Erwachsene gebe es diesbezüglich attraktive Angebote beim TV Osterhofen. Ein Beispiel gab die Linedance-Gruppe mit „Go in back West“.

„Pep auf'm Step“ stellten die Jugendlichen der Aerobic-Abteilung vor, während die Basketballer quer durch die Halle dribbelten. Im Bewegungstanz bauten Kinder und Eltern dann ein Piratenboot, das die Kleinen mit bunten Tüchern auf dem Kopf eroberten. Die Tücher kamen auch beim getanzten „S.O.S.“ zum gleichnamigen ABBA-Hit zum Einsatz. Kurt Müller und sein Sohn Heiko führen die Jiu-Jitsu-Abteilung im TV. Bei dieser Kampfsportart fließen Elemente des Judo, Aikido und Karate ineinander. Gemeinsam mit Mitgliedern ihrer Gruppe demonstrierten sie Schlag-, Hebel- und Falltechniken, wobei der Sohn auch mal den Vater aufs Kreuz legte. Zum Abschluss rollte die Einradtruppe ebenso akrobatisch wie schwungvoll über den Hallenboden.

Mit der Turnshow präsentierte der TV Osterhofen nur einen kleinen Ausschnitt aus seinem breit gefächerten Angebot mit über 1600 Übungsstunden im Jahr, die überwiegend von ehrenamtlichen Betreuern geleitet werden. Nähere Informationen darüber sind auf der Homepage im Internet unter www.turnverein-osterhofen.de zu finden. – sch